

A punto de comenzar todas las competiciones, es el momento de presentar a los nuevos entrenadores. Su trabajo, como el del resto de entrenadores que continúan esta temporada, será fundamental para el crecimiento del CLUB.



Daniel Núñez Tejada será entrenador de los equipos Alevín y Júnior Masculino compatibilizando estas tareas con las de entrenador ayudante del Primera Autonómica Masculina "A" junto con Roberto Martínez que repite al frente de este equipo. Su trayectoria está ligada al CB Majadahonda, donde ha trabajado con multitud de jugadores desde hace más de doce años.



Javier Sancho Mancebo entrenará el equipo Júnior Femenino al lado de Noelia Fernández que esta temporada realiza las labores de entrenador ayudante en este equipo. Javi llega desde el Colegio Salesianos Estrecho donde ha sido entrenador y director técnico durante las últimas temporadas. También pertenece al cuerpo técnico de la Federación de Baloncesto de Madrid con la selección Preinfantil Femenina.



Helios García Martínez dirigirá al equipo Infantil Femenino junto con Ramón del Cuvillo que será ayudante en este equipo comenzando así su "carrera" de entrenador. Helios ha entrenado jugadores y jugadoras de todas las categorías en diversos clubs y colegios de Madrid.

Moisés Martínez cumple su segunda temporada como entrenador del Segunda Autonómica Femenina. Jos' Ruiz junto con Sergio Berjón serán los encargados de los equipos Cadete 95 y Cadete 96 Masculinos mientras que Félix Valdivia repite con el Infantil Masculino además de ayudar a Dani en el Júnior Masculino. Joaquín Ureta y el recién incorporado Manuel González ayudarán a Félix en el Infantil Masculino. Mar Barrero sigue avanzando en su trayectoria de entrenadora como ayudante en el equipo Alevín Masculino. Finalmente Jorge González se mantiene al frente de los Benjamines al lado del recién llegado Javier Tuche.

Marisa Velasco y Josele Fernández serán los encargados un año más de la coordinación técnica. **Marisa** además ha sido nombrada Entrenadora Ayudante de la Selección Infantil Femenina de Madrid, lo que supone una gran noticia y un orgullo para el CB Villanueva de la Cañada.

¡¡¡A POR LA TEMPORADA!!!